



芽が出て、葉が出て、花が咲く!



第1学年

本年もよろしくお祈いします

年が明け、いよいよ3学期が始まりました。3学期は、短い学期ですが1年のまとめ、2年生への準備の期間としてとても大事な学期です。また、校外学習を初めとして、様々な行事も予定しています。健康に気をつけて、充実した学校生活を送りましょう。

3学期の主な行事

- 1月13日(土)②③ 百人一首大会
- 2月 2日(金) 校外学習(都内巡り)
- 2月11日(日) 千駄木フェスティバル・・・ボランティアを募集します
- 2月26日(月)～28日(水) 第4回定期考査

「マイブーム」～1分間スピーチ～

12月25日(月)に2回目の1分間スピーチを行いました。「マイブーム」について話してくれました。

- 君のマイブーム・・・「サンタクロースの秘密」
- 君のマイブーム・・・「通信販売の魅力」
- 君のマイブーム・・・「貯金の素晴らしさ」
- さんのマイブーム・・・「Twice」
- さんのマイブーム・・・「アミューズメントパーク 花やしき!!!」

次回は1月22日、学年朝会を予定しています。

英語スペリングコンテスト

Congratulations!

- 129点・・・
- 128点・・・
- 127点・・・
- 126点・・・
- 125点・・・
- 124点・・・
- 123点・・・



1月11日(木)の英語の授業で、スペリングコンテストを行いました。冬休みの宿題でコンテストに向けた学習が課題となっていました。130問中120点が合格で、10人が見事一発合格しました。

合格点をクリアするまでテストを行います。合格目指して頑張りましょう。

2018年 新年の抱負

今はまだ1年生。この文林中には僕らの後輩は誰もいない。しかし、今年は僕たちの後輩が入ってくる。そして僕たちは先輩であり、また後輩となる。その時僕は胸を張って先輩となれるのだろうか。今のままで先輩として大丈夫なのだろうか。

2017年は沢山のニュースがあった。天皇退位や築地移転など。そして僕が感じたことは、中学校生活に慣れ始めてきたことだ。小学校から中学校に入って様々な経験をしてここまで来た。そこで小学校から変わったことがいくつかあった。まず一番変わったことは勉強と時間の使い方だ。宿題やテストがまるで違い、その分忙しくなり新しく始めたことも加わると余計疲れた。しかし、楽しい1年だったと思う。だが、このまま来年にいく前に変わるところがある。例えば、この学年が一番先生に怒られている。理由は遊んでいる時などに歯止めがきかないことだと思う。それ以外にも提出物の期日を守る、そして2年生になる自覚を補っていくことが新たな課題だ。そこで目標となるのが、今の先輩方だ。社会性や協調性が見本となるくらいすごいと思う。そのため、先輩の行動一つ一つに目を向け改善する、もしくは補っていききたい。そして先生方の言葉も聞きながら成長していききたいと思う。

歴史の一説に卑弥呼が治めた邪馬台国が滅びた理由は、卑弥呼のやってきた儀式をまったく変えず、新しいことも始めなかったからだと言われている。そして海を渡り大陸へ行った者、すなわち新しいことを始めた者が残った。このことから学ぶことは、理想の先輩になるにはより高い目標をもち、先輩から学びながら新しいことを自分たちで切り開いていくことだと思う。これこそが自分の理想の先輩となれる方程式なのではないかと思う。

文林中でどのように変わるかは自分次第で、大きく進化するし、退化や現状維持も考えられる。だから僕はこの理想の先輩になる方程式を計算しながら大きく成長することを願い努力する。そして、理想の先輩になるとともに、大きく背も伸びてくれるととても嬉しい。

来週の予定

日	曜日	1	2	3	4	5	6	予定	給食
15	月	学	理	体	国	英	社	生徒会朝礼	○
16	火	国	数	体	社	技	英	わくわく絵本タイム	○
17	水	音	美	数	英	道	/	職員会議 英会話講座 15:00~	○
18	木	英	数	体	国	/	/	区中研A	○
19	金	国	理	数	家	総	検	英語検定	○